



■ INICIATIVA

La Universidad aborda hoy en una jornada la figura del universitario como emprendedor social

La Asociación Española de Emprendedores Sociales y la Asociación de Estudiantes AES con la colaboración de la Universidad de Salamanca han organizado unas jornadas de Emprendedores Sociales titulada "El universitario como emprendedor social". Para la Asociación Española de Emprendedores Sociales, el Emprendedor Social es el "promotor de una iniciativa de transformación social sensible a las necesidades y problemas, capaz de activar recursos para generar impacto".